
Sono stato bannato dal gruppo "Area C" perché ne "disturbavo la linea editoriale": 
----------------- 
Oliverio Gentile 15 settembre 0.04.42 
Segnalo al Moderatore Areac che ha dimenticato di bannare questo mio altro account 
http://www.facebook.com/ogentile quello di backup che avevo creato per difendermi dai 
gestori di Facebook (in un periodo in cui disabilitavano gli account con estrema facilità 
perché gli automatismi non erano ancora bene implementati), non avrei mai pensato di 
dovermi difendere in futuro anche dai gestori "istituzionali" di un gruppo "istituzionale". 
Ringrazio Ulpiano Barberini, Emilio Balasso, Michele Grippa che hanno notato e fatto 
notare la mia http://www.facebook.com/oliveriogentile "dipartita" forzata... Buon weekend a 
tutti (anche al Moderatore) e, naturalmente, buona Area C! :-) 
P.S. 
Immagino che la mia colpa sia stata quella di pubblicare/segnalare in questo gruppo le 
notizie su Area C ricevute dal Comune di Milano (e prontamente pubblicate su 
partecipaMi) prima che riuscisse a farlo il Moderatore con il quale mi scuso per la troppa 
tempestività... 
 
Oliverio Gentile 
----------------- 
(…) 
----------------- 
Moderatore Areac 17 settembre 13.51.11 
Buongiorno a tutti, non si Ë trattato di un errore, ma cíË una motivazione precisa. 
Ripetutamente sono stati inseriti link da Oliverio Gentile con lo scopo di dirottare del 
traffico su PartecipaMi, duplicando contenuti sullo stesso tema (e quasi sempre non 
originali), interferendo sulle logiche editoriali di chi mantiene le pagine, creando problemi 
agli utenti che vogliono seguire un argomento senza dispersioni e appesantendo il lavoro 
di chi gestisce le pagine ufficiali, che si trova a dover rispondere alle stesse domande. 
Questo è da noi considerato SPAM e abbiamo agito di conseguenza attraverso le 
funzionalità che Facebook conferisce a discrezione degli admin. 
Ricordiamo che sin dai primi mesi dall'insediamento della nuova Giunta è stato richiesta a 
PartecipaMI (che, al netto dei comportamenti lesivi della Netiquette su Facebook del suo 
amministratore, riteniamo un'esperienza preziosa e utile alla cittadinanza) una proposta 
per coordinarsi editorialmente con i nostri canali presenti e futuri. A oggi non abbiamo 
ricevuto nulla se non un flood di contenuti spesso prodotti dall’Amministrazione. Quando 
ciò avverrà riconsidereremo con grande piacere la nostra decisione. 
----------------- 
(…) 
----------------- 
Oliverio Gentile 17 settembre 16.25.05 
Caro Moderatore Areac, questa risposta dimostra solo che non ci sono persone 
dell'Assessorato all'Ambiente a gestire questo gruppo, ma le stesse che gestiscono 
"Giuliano Pisapia Sindaco X Milano" ( pagina del Sindaco che non è neanche linkata qui: 
http://www.comune.milano.it/dseserver/milano2.0/index.html ). 
La presentazione del Gruppo recita: 
------------------------ 
Il gruppo ufficiale per discutere su Area C, la nuova disciplina viabilistica della ZTL Cerchia 
dei Bastioni di Milano. 
 
Policy: 



Il gruppo è un luogo di informazione e di dibattito aperto a tutti. Vi chiediamo quindi di 
mantenere un comportamento costruttivo e civile: link esterni fuori argomento e/o 
atteggiamenti gratuitamente polemici e di disturbo alla conversazione, soprattutto se 
reiterati, verranno cancellati e la loro reiterazione potrebbe comportare l’estromissione dal 
gruppo stesso. 
 
Moderazione gruppo: 
Il gruppo viene moderato dallo staff dell'Assessorato alla Mobilità, dal lunedì al venerdì, 
dalle 09:30 alle 18:00. 
------------------------ 
 
e io non ho infranto nessuna delle regole suddette e non mi è mai stato segnalato che il 
mio comportamento creava "problemi editoriali". 
Non ho mai pubblicato contenuti già presenti nel gruppo, al limite è stato il Moderatore 
Areac a farlo arrivando dopo di me. 
I comunicati che ricevo quotidianamente dall'Ufficio Stampa del Comune di Milano li 
pubblico su partecipaMi ancora prima che vengano pubblicati sul sito del Comune di 
Milano e li pubblico negli ambiti partecipaMini di pertinenza in cui possono essere 
commentati (contrariamente a quanto avviene sul sito del Comune) ambiti in cui i cittadini 
possono leggere ed intervenire anche se non hanno un account Facebook e non sono 
iscritti a questo gruppo (è mia cura negli ambiti partecipaMini tenere assieme i post dei 
cittadini le informazioni provenienti dall'amministrazione e gli articoli sui giornali e mi 
sembrava un servizio utile anche per i partecipanti a questo gruppo per ciò che riguarda le 
informazioni e il dibattito su Area C). 
Questa storia del disturbo del progetto editoriale è solo un gran timore di perdere il 
controllo sulla comunicazione... con persone dell'Assessorato e con lo stesso Assessore 
Pierfrancesco Maran dialogo e interagisco da sempre e non mi era mai stato segnalato 
alcun "infastidimento" per la mia attività su Area C. 
 
Oliverio Gentile 
----------------- 
 
Quella sopra è stata l'ultima mia comunicazione nel gruppo con l'account di backup prima 
che mi impedissero persino l'accesso in lettura ed eliminassero "tutte le prove". 
 
Complimenti ai gestori della presenza su Facebook del Comune di Milano! 
 
Olibannato 


